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Maria Van Meenen. nouvel- 
le présidente de la VEA. 

Une 
présidente 

pour la VEA 
Marcel Schoeters 

Maria Van Meenen est la nouvelle 
présidente de l'association des expé- 
diteurs anversois VEA. Elle succède à 

Marc Huybrechts. C'est la deuxième 
présidente de cette association plus 

que centenaire. Maria VanMeerien 

est assurément une présiilente qui 
prend la branche de l'expédition 
à cæur. Selon elle, c'est un groupe 
professionnei qui doit être traité 

avec respect. La nouvelle présidente 

ira à la table de négociations av~c 

la douane, en l'occurrence p'p~r'ies 
procédures simplifiées afin;!f'obtenir 
la reconnaissance AEO. Ellè. partage 
J'avis de la VEA qui estiment 'que dans 

toute cette histoire de la sûreté, les 

expéditeurs doivent endosser une 
responsabilité pour laquelle ils ne 

sont pas rémunérés. Et en ce qui 

concerne les relations au sein de la 

communauté portuaire anversoise, 

Van Meenen estime qu'il y a aussi du 

pain sur la planche. Les organisations 
professionnelles craignent que leurs 

particularités ne soient pas suffisam- 
ment reconnues. 
Maria Van Meenen a commencé sa 

carrière chez AMI Defotanghe et a 

créé Dissaco en 1992. 

El www.expan-vea.be 

-~ http://www.eculine.net 

out of: 

North China 
"V es we can" 
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Intermodalisme entre Muizen 
et Zeebrugge sur 120 km 
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Evoquer la stratégie durable et 
réduire les émissions de C02, 
c'est bien; le faire, c'est encore 

mieux. Et l'on dit souvent que 
le combiné rail-route, c'est 

pour les longues distances. Et 

bien non: c'est possible sur 120 

km. Procter 8: Gambie le fait, 

entre Muizen et Zeebrugge, 
avec PEta Ferrymasters et 
1 nterFerryBoats. 

Alain Leglay 

DI 
e producteur de biens 
de consommation l'roc- 
ter Et Gamble a décidé 
d'adopter une politique 

de développement durable, de réduire 

ses émissions de C02 ses dépenses en 
énergie, etc. Un des moyens d'y parve- 
nir est de réétudier la chaîne de trans- 
port. Comme l'a expliqué à Muizen 
Keith Harrison, Global Supply OtTicer 
de pRG, "Nos produits parcourent plus 

de 200 millions de km en Europe de 

ROAD 
La nouvelle directive 
Eurovignette déjà 

en ligne de mire 
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Le company train de P&O Ferrymasters au départ de Muizen, 

l'Ouest. Plus de 90% par la route. Nous 

voulons faire passer la part du rail de 

10 à 30% d'ici 2015." 
D'où l'idée d'utiliser le rail pour 

rejoindre Zeebrugge, port d'embar- 
quement des containers (de PRO 
Ferrymasters) à destination de la 
Grande-Bretagne, pour les produits 

fabriqués à Malines (Ariel et Pringles) 

et à Aerschot (Duracell). Lesquels sont 
acheminés par camion jusqu'au Dry 
Port Muizen où ils sont mis sur un 
train d'IFB qui roule tous les jours vers 
Zeebrugge. Là, les containers sont mis 

en double stack et embarqués vers 
l'Angleterre. 

BACKGROUND 
20.000 lieues 
sous les mers 
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Les tests ont commencé l'été dernier 
et le lancement officiel s'est déroulé à 

Muizen jeudi dernier, en présence de 

Hilde Crevits, ministre flamande des 

Travaux publics. 

Kris Verhulst, Finished products 
Supply Chain Manager, se félicite 
d'être arrivé à organiser ce trans- 
port par rail dans l'ensemble de la 

chaîne, et surtout d'avoir apporté 

la preuve que le transport combiné 
rail-route est bel et bien possible sur 

une distance aussi courte que 120 

km, alors qu'on parle toujours de 

minimum 300 km voire davantage. 

"Cela demande bien entendu beau- 
coup d'efforts de synchronisation, 
et donc une fiabilité optimale, mais 

cette relation Muizen-Zeebrugge est 
la preuve que le rail peut être un 
excellent partenaire, aussi sur cour- 
tes distances. Cela nous permet de 
soulager la route de 5.000 camions 

par an." 
Rappelons que le report vers le rail 

du transport national de containers 
fait l'objet de subsides fédéraux. 
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Valenciennes veut développer 
le rail et le fluvial 

Valoriser l'emplacement géographique sur le plan de la logisti- 
que et développer une offre de transport multimodale sont les 

objectifs de la région de Valenciennes dans le nord de la France. 

Les plans ont été dévoilés jeudi dernier à l'occasion d'une journée 

portuaire anversoise dans la ville française. 

Koen Heinen 
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La région autour de 

Valenciennes est déjà 

reliée au port d'Anvers 

via d'importants trafiCS 

de diverses conventionnelles et de 

containers. 
Bon nombre de ces marchandi- 

ses sont encore transportées via la 

route. "Nous voulons valoriser notre 

emplacement géographique sur le 
plan de la logistique", a déclaré Ran- 
dolph Séguy, directeur général des 

Chambres de Commerce d'Avesnes 
et Valenciennes. Dans ce contexte, 
il a rétëré aux intérêts communs sur 
le plan des trafiCS entre la région 

de services logistiques et le long de 

l'Escaut canalisé des espaces sont 
encore disponibles pour des plate- 
formes additionnelles. Le dévelop- 
pement des activités logistiques 

en combinaison avec une offre de 

transport multimodale est prioritaire 

pour la Chambre de Commerce. 
Dans ce contexte, Christian Ory, 

président du Club Logistique du 
Hainaut, a référé à la création d'un 
groupe de travail pour le développe- 
ment dt's divers modes de transport. 

Il se concentrera dans une premiè- 
re phase sur le développement du 
transport ferroviaire et dans un stade 

Le terminal CC ES à Valenciennes. 

trentaine de chargeurs a sondé leurs 

attentes sur ce plan. 
Valenciennes dispose de deux 

plate-formes multimodales tant 
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et le CCES-terminal (Contargo) qui 

assure un service régulier vers le 

port d'Anvers. 


